
「M サポ コモンズ 8 月」アンケート集計結果 

 

参加者数：10 人   回答者数：8 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．参加の動機をお聞かせください。 8 件の回答 

・知り合いの紹介 

・知り合いを増やしたいので 

・地域の人と話をする機会がないので楽しそうだと思った。 

・群馬を盛り上げたいと思う人たちと交流したい 

・友人に誘われ、人脈を広めるためにもなるかなと思い参加しました。 

・人見知りなので、学校以外の人と話すことで克服できたらなと思いました。 

・自分たちの活動の認知と、活動の可能性を広がる為の関係づくり 

・専門学校の学生募集につながる何かとつながりが持てたらと思い、短時間でしたが参加

させていただきました。 

・前橋市内などで活動している若者と知り合いたい。 

 

 

３．M サポ コモンズにテーマを設けるならこういうものが良いというアイデアをお書きく

ださい。（例）就活、人脈づくり、～相談会、etc.   5 件の回答 

・人脈作り 

・ONE PIECE 好きな活動家 

・人との繋がり 

  （会議室にあったチラシ） 



・コモンズはコモンズであっていいと思います。先日フリーランスデザイナー向けの有料セ

ミナーについてお聞きし、胡散臭く感じたので、無料でフリーランスの方向けの情報交換会

があってもいいんじゃないかと思いました。 

・人脈作り、ボランテイア活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その理由をお聞かせください。 7 件の回答 

・様々な方と交流できて良かったです。 

・新しい人と知り合いました。 

・色んな方の話を聞くことが出来て、新しいことを知ることが出来たから。 

・志が高い若者と知り合えて嬉しい 

・たくさんの方とと話ができ、今日だけでも人脈が広がったと感じたから。 

・まだしっかりお話をできていない方もいるから。 

・前橋市市民部市民協働課の方々が親身になって話を聞いてくれ、提案をして頂き、他の参

加者に自分を繋げてくれた為 

・今回は参加者がやや少なかったようです。 

コモンズの満足度をお聞かせください。（５点満点） 

 


